

Asunto: Momento y Libertad. Charla debate

- Charla en apoy.
- Expediente denuncia CEC 2016 110.

Ref.: 2016_SV_386

Fecha: 25 de noviembre de 2016

Nota de Informativa

La Fundación EducaTrafic ha invitado a Unión Internacional para la Defensa de los Motociclistas, a participar en el marco de corrección de conductas delictivas de “Instituciones penitenciarias”, concretamente aquellas asociadas a la seguridad vial.

“Momento y Libertad” es un debate abierto que presenta los problemas de inseguridad vial como un riesgo constante en la pérdida de libertad individual y colectiva.



La charla debate, en apoyo a la labor de la fundación EducaTrafic, se ha constituido como un nuevo paso hacia escenarios más seguros.

Gracias a todos por vuestra colaboración, apoyo y confianza.

Departamento de Seguridad Vial
seguridadvial@defensamotociclistas.org